



Abstand halten gehört in diesen Zeiten zur Anstandspflicht.

Verabschiedung von Georg Eberl

13 148 Tage Vorsitzender der Verwaltungsgemeinschaft

Mamming/Gottfrieding. (ez) Die Zahlen sprechen für sich, 13 148 Tage oder 1 878 Wochen oder 432 Monate war Georg Eberl Der Gemeinschaftsvorsitzende der Verwaltungsgemeinschaft Mamming-Gottfrieding. Sein Nachfolger Gerald Rost würdigte dessen Verdienste im Rahmen der konstituierenden Sitzung.

Über 130 Sitzungen hat Georg Eberl in dieser sehr sehr langen Zeit geleitet. Er war dienstältester Bürgermeister Niederbayerns und zweitdienstältester von Bayern. Im ganzen Landkreis kennt man bisher quasi keinen anderen Gemeinschaftsvorsitzenden, ein Großteil der Mitarbeiter in der Verwaltung wurden während seiner Amtszeit eingestellt. Vieles wurde von ihm geleistet. Gegründet wurde die VG im Jahr 1978, seit 1984 saß er am Ruder und arbeitete mit seinen Stellvertretern Anna Stierstorfer,

Emil Gruber und Gerald Rost zum Wohle der beiden Gemeinden. Stellvertretend für die vielen Leistungen nannte Rosts die gemeinsame Organisation von Schule und Abwasser. „Wir sind dankbar, dass dieser Weg gegangen wurde“ betonte der Redner. Die Zusammenarbeit war dabei stets von Harmonie, Miteinander und Respekt geprägt, „wir haben zusammengeholfen!“. Auch das gesellschaftliche Miteinander sei in dieser Zeit gewachsen.

Oberstes Ziel war es stets, die VG stabil, modern und wirtschaftlich zu halten, aber auch zukunftsorientiert. Die Entwicklung ist mit Fleiß und Eifer erarbeitet worden und war geprägt von der Arbeit des Vorsitzenden. Den Menschen Eberl habe Gerald Rost als hilfsbereit, sozial und fair kennen und schätzen gelernt. „Wir haben sehr treue Mitarbeiter in der VG, sie fühlen sich wohl. Das zeugt von einem guten

Betriebsklima.“ Auch künftig wolle man in diesem Sinne weiterarbeiten und das „Erfolgskonzept“ aufrecht erhalten. Bürgermeisterin Irmgard Eberl dankte ihm ebenfalls, als langjährige Mitarbeiterin durfte sie Georg Eberl als sehr guten und angenehmen Chef kennenlernen. Er habe klare Entscheidungen getroffen, „Dein Wort hat gegolten, auf Dich ist Verlass, das ist uns sehr wertvoll“. Jetzt habe er die beiden Bürgermeister bestens in die Arbeiten eingeführt und damit seine 36-jährige Arbeit als VG-Vorsitzender weitergegeben. Geschäftsleiter Ludwig Meindl durfte die gesamte Zeit mit Georg Eberl zusammenarbeiten. „Du warst mein Chef und bis zu meinem Freund geworden“ betonte er und sprach seinen Dank im Namen aller Bediensteten aus.

Eine gebührende Abschlussfeier in großer Runde wird nachgeholt, sobald es die Umstände zulassen.